

## ÜBERBLICK

### Silberne Limousine vor Haustür gestohlen

**Hagenbrunn.** Abgestellt und zugesperrt war das Auto. Das konnte unbekannte Täter nicht davon abhalten, eine vor dem Wohnhaus abgestellte silberfarbene BMW-Limousine zu stehlen. Das Auto älterer Bauart hatte eine auffallende grüne Firmenbeschriftung. Am Auto waren Wiener Kennzeichentafeln befestigt. Der Zeitwert des Autos ist nicht bekannt.

### Bürgerliste wettet gegen Postensperre

**Großmugl.** Spät aber doch springt die „Unabhängige BürgerInnen Liste“ (U.B.L.) von Großmugl auf den poli-

tischen Protestzug gegen die verkündete Postenschließung ab Mitte des Jahres auf. Wie berichtet, gab die Landespolizeidirektion bekannt, im Bezirk Korneuburg zwei Inspektionen zwecks Einsparungen zu schließen. Betroffen sind die Gemeinden Harmannsdorf und Großmugl. Der Ortschef von Großmugl, Karl Lehner, entschloss sich für eine sofortige Petition und initiierte eine Unterschriftenaktion gegen die Einsparung des Postens. U.B.L.-Gemeinderat Helmut Seibert will die Unterschriftenaktion voll unterstützen. Mit dem Rückhalt der Bürger müsse der Bürgermeister neuerlich ein Gespräch mit der Ministerin suchen, so Seibert.